

Wujudkan Stabilitas Kamtibmas, Kapolda Kalsel Tingkatkan Komunikasi Dengan TNI Dan Pemda



<https://banjarmasin.tribunnews.com/2020/07/07/wujudkan-stabilitas-kamtibmas-kapolda-kalsel-tingkatkan-komunikasi-dengan-tni-dan-pemerintah-daerah>

Selain itu kunjungan Kapolda Kalsel ke Korem 101/Antasari ini juga merupakan salah satu dari 5 Program Kapolda Kalsel yakni Menjalin kerjasama dan kemitraan secara sinergis dengan Pemerintah Daerah, TNI, Stakeholder, dan seluruh elemen masyarakat sebagai bagian dalam mewujudkan stabilitas Kamtibmas. Kegiatan Komunikasi Sosial yang berlangsung di Makorem 101/Antasari tersebut bertemakan “Sinergitas Membangun Bangsa” dengan dihadiri Asisten I Provinsi Kalsel, Kajati Provinsi Kalsel, Plt Ketua BPBD Provinsi Kalsel, Danrem 101/Antasari, Danlanal Banjarmasin dan Kabinda Provinsi Kalsel. Dalam kesempatannya Kapolda ingin soliditas TNI-Polri makin terjaga guna terciptanya stabilitas keamanan di tengah Pandemi Covid-19. Kapolda Kalsel pun mengapresiasi upaya bersama TNI-Polri dalam penanganan Covid-19. Diantaranya, pendirian dapur bersama untuk santunan bagi warga tidak mampu juga penyaluran Sembako kepada masyarakat. Soliditas itu diharapkan terjaga termasuk dalam hal pengawalan dana penanganan Covid-19.

Pengawasan dan pengawalan Bansos kepada masyarakat terus kita tingkatkan sehingga penyalurannya bisa tepat sasaran,” kata Kapolda Kalsel. Alumni Akpol 1992 ini menambahkan,

TNI-Polri merupakan instrumen negara yang dikedepankan dalam berbagai tugas negara. Pengamanan penyelenggaraan event. Maupun penanganan bencana alam atau non bencana alam seperti penanganan Covid-19. 'Sehingga sangat dibutuhkan soliditas dari level atas sampai di tingkat bawah. Sementara itu Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Firmansyah menuturkan kegiatan yang dilaksanakan kali ini sebagai sarana silaturahmi untuk membahas berbagai isu yang saat ini sedang berkembang seperti Penanganan Covid-19, Karhutla, Pilkada Serentak 2020, RUU HIP, dll. Mari kita saling bertukar informasi dan saling mengisi untuk mencari solusi terhadap berbagai isu yang sedang berkembang saat ini, serta saling membangun sinergitas untuk membangun bangsa.

Sedangkan Asisten 1 Bidang Pemerintahan Provinsi Kalsel Ir. H. Sugian Noorbah, MP (Mewakili Gubernur Kalsel) mengucapkan terima kasih kepada Danrem 101/Antasari dan Kapolda Kalsel yang telah mendukung Pemerintah Daerah dalam penanganan Covid-19. Ia pun mengingatkan kasus positif di Kalsel saat ini telah menjadi masalah bersama, bukan hanya menjadi masalah kesehatan tetapi juga menjadi masalah ekonomi bahkan menjadi masalah gangguan Kamtibmas. Terlebih ditengah Pandemi Covid-19 Provinsi Kalimantan Selatan akan mengadakan Pilkada Serentak yang membutuhkan persiapan yang matang dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan, namun dalam pelaksanaannya tetap membutuhkan dukungan penuh dari TNI dan Polri sehingga bisa berjalan dengan baik, lancar, aman dan damai.

Sumber Berita:

1. <https://www.suarakarya.id>, Wujudkan Stabilitas Kamtibmas, Kapolda Kalsel Tingkatkan Komunikasi Dengan TNI Dan Pemda.
2. <https://banjarmasin.tribunnews.com>, Wujudkan Stabilitas Kamtibmas, Kapolda Kalsel Tingkatkan Komunikasi Dengan TNI dan Pemerintah Daerah.

Catatan:

Definisi Kamtibmas

Keamanan dan ketertiban masyarakat adalah suatu kondisi dinamis masyarakat sebagai salah satu prasyarat terselenggaranya proses pembangunan nasional dalam rangka tercapainya tujuan nasional yang ditandai oleh terjaminnya keamanan, ketertiban, dan tegaknya hukum,

serta terbinanya ketentraman yang mengandung kemampuan membina serta mengembangkan potensi dan kekuatan masyarakat dalam menangkal, mencegah, dan menanggulangi segala bentuk pelanggaran hukum dan bentuk-bentuk gangguan lainnya yang dapat meresahkan masyarakat. Perkataan aman dalam pemahaman tersebut mengandung 4 (empat) pengertian dasar, yaitu:

1. *Security* yaitu perasaan bebas dari gangguan fisik dan psikis;
2. *Surety* yaitu perasaan bebas dari kekhawatiran;
3. *Safety* yaitu perasaan terlindung dari segala bahaya; dan
4. *Peace* yaitu perasaan damai lahiriah dan batiniah.

✚ Tujuan Kamtibmas

Dalam rangka tercapainya tujuan nasional yang ditandai dengan terjaminnya keamanan, ketertiban dan tegaknya hukum, serta terbinanya ketentraman yang mengandung kemampuan membina serta pengembangan potensi dan kekuatan masyarakat dalam menangkap, mencegah dan menanggulangi segala bentuk pelanggaran hukum dan bentuk bentuk gangguan lainnya yang dapat meresahkan masyarakat